

„Ei der Tausend einen blanken Dukaten also gar?“ — ja! denn was wäre dem betrübten Herrn Kiebusch für sein Schnurrchen zuviel gewesen. — Da war jedoch ein loser Junge, der wußte das, und deshalb hatte er schon lange auf eine solche Gelegenheit gelauert, sich etwas zu verdienen. Als er daher sah, daß Herr Kiebusch ausgegangen war und sein Fenster aufgelassen hatte, da wußte er Schnurrchen, das manchesmal gern am Fenster die Leute auf der Straße vorbeigehen, oder die Vögel vorbeifliegen sah, am Weinspalier recht listig herab zu locken. Hurtig hatte der Schelm das Käßchen in seinen Rock gepackt und lief auf und davon. Als er nun hörte, was der Tambour ausrief, da lief er eben so schnell, Schnurrchen zu holen und es Herrn Kiebusch zu bringen und Herr Kiebusch, der von allem nichts wußte, hatte nur seine Freude Schnurrchen wieder zu haben, und gab dem garstigen Jungen den versprochenen blanken Dukaten.

---